

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, avec instructions de prendre action.

7.—(15484) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 400 pieds de tuyaux à l'eau de 8" au coût approximatif de \$650, dans la rue Lepaillier, au sud de la rue Notre-Dame, dans le quartier Longue-Pointe, ladite somme à être prise sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

8.—(17406) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, transmettant le compte dû à l'Hôpital Notre-Dame, au montant de \$3,595, représentant le nombre de jours supplémentaires d'hospitalisation à l'Hôpital Saint-Paul, auxquels ledit Hôpital Notre-Dame a droit, en vertu de son contrat, et ce, pour le trimestre s'étendant du 1er octobre au 31 décembre 1913.

D'autoriser le paiement dudit compte, au montant de \$3,595, ex-fonds de réserve.

9.—(17405) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, transmettant le compte dû à l'Hôpital Alexandra, au montant de \$6,126, représentant le nombre de jours supplémentaires d'hospitalisation auxquels ledit Hôpital Alexandra a droit, en vertu de son contrat, et ce, pour le trimestre s'étendant du 1er octobre au 31 décembre 1913.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, au montant de \$6,126, ex-fonds de réserve.

Son Honneur le Maire prend son siège.

10.—Soumises deux séries de mandats vérifiées par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$1,724.45 et \$55,345.09, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

11.—(17402) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de payer à M. Alex. Rivier, un montant de \$30 pour services rendus lors de l'accident survenu à la conduite de l'aqueduc.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le montant de \$25,000 approprié pour payer les dépenses encourues à cette occasion.

12.—(17309) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant le virement d'une somme de \$93.27 pour être appliquée au paiement de certains comptes.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité.

13.—(17277) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant la nomination de M. le Dr L. P. de Grandpré, à la position de Médecin du Service Médical Municipal.

Résolu: De nommer M. le Dr L. P. de Grandpré à la position de Médecin du Service Médical Municipal, au salaire annuel de \$1,400, le titulaire étant sujet aux conditions mentionnées dans ledit rapport, en outre celles stipulées dans la résolution du Bureau, en date du 9 septembre 1912, concernant ladite position.

14.—(17281) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de rembourser un montant de \$25, déposé pour l'incorporation du "Club Averof", les requérants ayant retiré leur demande d'incorporation.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

15.—(16321) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant la nomination de l'Inspecteur N. L. Grandchamps, à la position d'Assistant-Surintendant de Police, en remplacement de M. J. E. Hébert, qui a accepté la position de Chef de Police de la Ville de Sherbrooke.

Résolu: De nommer M. N. L. Grandchamps à la position d'Assistant-Surintendant de Police, au salaire attaché à ladite position, et ce, à compter du 1er janvier 1914.

16.—Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: D'approuver les nominations et promotions suivantes:

Referred to the Superintendent of Parks with instructions to comply with said request.

7.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 400 feet of 8" water pipes at an approximate cost of \$650, in Lepaillier street, south of Notre Dame street, Longue Pointe Ward, the said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in different streets.

8.—(17406) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting an account from the Notre Dame Hospital to the amount of \$3,595.00, representing the number of supplementary nursing days at the St. Paul Hospital, for the period extending from the 1st October to the 31st December 1913, to which said amount the said Notre Dame Hospital is entitled in virtue of its contract.

Resolved: That payment of said account, ex-reserve fund, be authorized.

9.—(17405) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting an account from the Alexandra Hospital, to the amount of \$6,126, representing the number of supplementary nursing days for the period extending from the 1st October to the 31st December 1913, to which said amount the said Alexandra Hospital is entitled in virtue of its contract.

Resolved: That payment of said account be authorized ex-reserve fund.

His Worship the Mayor took the Chair.

10.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$1,724.45 and \$55,345.09, as per certified lists.

Resolved: That payment of same be authorized.

11.—(17402) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Alex. Rivier be paid an amount of \$30 for services rendered in connection with the accident which recently occurred at the water-works.

Resolved: That payment of the said account be authorized, the above amount to be charged against the sum of \$25,000 voted to pay the expenses incurred in this connection.

12.—(17309) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a sum of \$93.27 be varied and applied to the payment of certain accounts.

Referred to the City Comptroller and Auditor.

13.—(17277) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Dr. L. P. de Grandpré be appointed physician in charge of the Municipal Medical Service.

Resolved: That Dr. L. P. de Grandpré be appointed to said position at an annual salary of \$1,400, subject to the conditions mentioned in the said report, in addition to those contained in the resolution of the Board dated the 9th September 1912, concerning such position.

14.—(17281) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending the refund of the sum of \$25 deposited for the incorporation of the "Averof Club", the petitioners having withdrawn their application for incorporation.

Resolved: That the refund of the said deposit be authorized.

15.—(16321) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending the appointment of Inspector N. L. Grandchamps as assistant-Superintendent of police, vice Mr. J. E. Hébert, who has been appointed Chief of Police of the City of Sherbrooke.

Resolved: That Mr. N. L. Grandchamps be appointed Assistant-Superintendent of Police at the salary voted for said position, from the 1st January 1914.

16.—On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That the following appointments and promotions be approved: